

PP y PSPV recrudecen su enfrentamiento ante la nueva Ley del Aguas

Ambos partidos se acusan de «desidia» en las gestiones para garantizar los recursos hídricos en la Comunidad

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN El portavoz de Medio Ambiente del grupo socialista en las Cortes, Francesc Signes, denunció ayer la «desidia» del Consell para nombrar al director general del Agua, ya que «han transcurrido tres meses desde las elecciones y sigue sin tomar una decisión». En su opinión, este retraso evidencia el «nulo interés» del presidente de la Generalitat «por solucionar los problemas hídricos de la Comunidad». Mientras Camps «se cruza de brazos», el Gobierno de España «se aplica a garantizar el suministro de agua», resaltó. El responsable socialista recordó que hace un mes que se aprobó el Reglamento Orgánico de la Consellería de Medio Ambiente, que contempla unificar todas las competencias autonómicas sobre agua bajo la Dirección General.

Por su parte, el portavoz adjunto del grupo popular en las Cortes, Rafael Maluenda, replicó a los socialistas valencianos que son éstos los que «demuestran a diario su desidia para que el agua llegue a la Comunidad Valenciana», y les acusó de intentar «secar el crecimiento valenciano constantemente». Para Maluenda, desde el PSPV «están rozando el ridículo con sus declaraciones», y les acusó de ser «los expertos en anular proyectos hídricos en la Comunidad».

En la batalla política por el agua también entró ayer el conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón, quien manifestó que «la paralización de la reforma de la Ley de Aguas por parte del Ministerio demuestra una vez más la incompetencia de la ministra Narbona para llevar a cabo una política hídrica eficaz y seria en el territorio nacional». Estas declaraciones se produjeron tras conocer las intenciones del Gobierno de no aprobar durante esta legislatura la reforma de la Ley de Aguas por «falta de tiempo».

«No es que falte tiempo, es que, como ya nos tiene acostumbrado este Ministerio, esta reforma de la Ley de Aguas se ha hecho sin ningún tipo de consenso ni con las comunidades autónomas ni con otros sectores implicados como son los usuarios», según García Antón.

El conseller asegura que «la reforma no da solución a los problemas de insolidaridad y de autarquía autonómica que ha generado el Gobierno de Zapatero en materia hídrica y cuya primera medida desastrosa fue la derogación del Trasvase del Ebro».

Mientras, el portavoz socialista de la Diputación de Alicante, Roque Moreno, instó al presidente del PP, Mariano Rajoy, quien visitará la Alicante, a explicar «la postura popular» en relación a los trasvases del Tajo-Segura y del Ebro, pues, a su juicio, «el PP tiene planteamientos distintos». Moreno afirmó que los discursos de Rajoy sobre ambos trasvases han sido «diferentes» en función del lugar que visita, como Aragón y Castilla la Mancha, y ahora Alicante.

En este clima de tensión. Francisco Camps. v su homólogo en la Región de Murcia. Ramón Luis Valcárcel.



Miembros del Consell y del grupo popular en una sesión de las Cortes

MULTIMEDIA

 Fotos de la noticia

retomarán el jueves los encuentros bilaterales mantenidos en los últimos años para avanzar en la elaboración de nuevas estrategias de cooperación entre ambas comunidades. Ambos presidentes asistirán pasado mañana, como en años anteriores, al tradicional almuerzo veraniego que organiza el PP en San Pedro del Pinatar (Murcia). Fuentes de la Generalitat indicaron que este encuentro se produce un mes después de la última reunión que ambos presidentes autonómicos mantuvieron en Alicante, junto a otros responsables autonómicos en materia de política hídrica y que definieron como la primera reunión «para comenzar juntos» la legislatura